
Почтить память героев

минутой молчания предла�

гает руководитель секции

«афганцев» подполковник

И. С. Чаплин. А председа�

тель ветеранской организа�

ции полковник В. И. Михай�

лов без долгих речей просто

напоминает о некоторых

уроках афганской войны для

России. 

Факт первый. По заявле�

ниям афганского руковод�

ства моджахеды готовы бы�

ли сложить оружие и приз�

нать победу Советского Со�

юза, чем бы всё, несомнен�

но, и завершилось, не пре�

дай армию некоторые мос�

ковские чиновники. 

Факт второй. После ухода

из Афганистана Советской

Армии доля мирового про�

изводства героина

составила для этого

государства 93 про�

цента. И 100 тысяч че�

ловек, умерших в Рос�

сии в 2009 году от

наркотиков – это тоже

в немалой степени

прямые последствия

непродуманного вы�

вода наших войск из

Афганистана.

Тему непрекращаю�

щейся войны продол�

жило и выступление

А. А. Лапаева. Он от�

толкнулся от того, что

в Афганистане навеч�

но остались шестеро

великолучан. Они по�

гибли, но погибли как

герои, продолжая тра�

диции своих отцов и

дедов. Погибли, встав

стеной перед глобаль�

ной угрозой, с кото�

рой мир вплотную

столкнулся лишь сейчас. Да�

же США сейчас начинают

понимать, что зря воевали

против нас в Афганистане,

получив 11 сентября.

Казалось бы, сейчас фор�

мально войны нет, и наши

люди в Афганистане не по�

гибают. Но только при взры�

ве у метро «Рижская» в

Москве погибло 18 человек.

Только в метро и только в

Москве установлены шесть

мемориальных досок по

павшим гражданам нашей

страны. Раньше за нас наши

солдаты отдавали свои жиз�

ни в Афганистане, теперь же

эта неоконченная война пе�

ремещается всё ближе.

� Вот, что такое афганская

война по Горбачёву, � заме�

тил А. А. Лапаев. 

И не была та война ни нап�

расной, ни преступной, в

ней также воевали за свою

Родину и за свой народ. Как

и во всех других столкнове�

ниях в других горячих точ�

ках.

А. КАНАВЩИКОВ

Фото Татьяны ЛАПКО

№  41 (1023)

Цель фестиваля � форми�

рование у молодежи актив�

ной творческой, жизненной

и гражданской позиции че�

рез самостоятельное твор�

чество в области мультиме�

дийных технологий.

На конкурс принимаются

работы, выполненные в са�

мых различных направлени�

ях, вне зависимости от

сложности использованных

технологий. Оценка работ

производится по следую�

щим номинациям: «Мульт�

фильм», «Видео�арт»,

«Клип», «Дичь». Срок приема

работ до 11 апреля 2010 го�

да.

Первый день фестиваля

будет полностью занят мас�

тер�классами и семинара�

ми, которые являются воз�

можностью не только для

приобретения опыта, но и

для общения с популярными

художниками�аниматорами,

продюсерами и програм�

мистами.

Комитет по делам моло�

дежи окажет содействие для

участия в фестивале авто�

рам наиболее перспектив�

ных работ. Подробная ин�

формация: multimatograf.

ru, тел. в Вологде � 8 (921) 

823�46�67, в Великих Луках

� 3�26�85.

М. Г. КОЗЛОВ,

и.о. председателя Комитета

по делам молодежи

Комитет по делам молодежи Администрации города
приглашает заинтересованных лиц и организаций при�
нять участие в открытом международном фестивале
мультимедиа�творчества «Мультиматограф». Фести�
валь состоится в городе Вологда с 24 по 25 апреля
2010 года.

Конкурс
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СРЕДА

Память

Афганская война продолжается

«Мультиматограф» ищет таланты

По давней традиции в годовщину вывода советских

войск из Афганистана у памятного знака великолучанам,

павшим в горячих точках, прошла встреча актива обще�

ственной организации «Ветеран Вооруженных сил» и

возложение цветов. Не митинг, не некое мероприятие, а

именно неформальная встреча, когда приходят не пото�

му, что надо, а потому, что нельзя было не прийти.

ОВД по городу Вели�

кие Луки сообщает, что

24 февраля с 11 часов

заместителем начальни�

ка УВД по Псковской об�

ласти подполковником

милиции П. А. Пырхом

по адресу: г. Великие Лу�

ки, ул. Комсомольская, д.

14, каб. 62, будет осуще�

ствляться прием граждан

и сотрудников органов

внутренних дел по лич�

ным вопросам. Запись на

прием проводится по ад�

ресу: г. Великие Луки,

ул. Комсомольская, д.

14, каб. 23 или по тел.:

5�31�72.

Образование

Гимназия имени С. В.

Ковалевской  давно уже

перестала быть просто

школой, но была и  оста�

ётся  явным лидером

среди школ  в системе

великолукского образо�

вания! Недавно в гимна�

зии прошло общее роди�

тельское собрание, ко�

торое провёл директор

гимназии  Сергей  Дмит�

риевич  Козлов.

Представленная им  раз�

вёрнутая  картина учебных

достижений  на городском и

областном уровнях нас, ро�

дителей, конечно же, глубоко

впечатлила. И это были не

просто слова и диаграммы на

экране от луча  проектора, но

и неоспоримые факты: гим�

назия успешно прошла обя�

зательную очередную  аттес�

тацию. И ещё один весомый и

необходимый для нас, роди�

телей, факт – мы  видим, как

наши дети с первого класса и

до последнего  вдохновенно

и целеустремлённо  идут в

свою школу за знаниями! 

(Окончание на 2�й стр.)

Здравоохранение

Подготовка к 65�летию

Победы в Великой Оте�

чественной войне подра�

зумевает не только орга�

низацию проведения

различных торжеств, а

целый комплекс мероп�

риятий в социальной

сфере, в области культу�

ры, образования и, ко�

нечно, здравоохранения.

На прошлой неделе у за�

местителя главы Админист�

рации города К. В. Макси�

мова состоялось совеща�

ние, на котором присутство�

вали главный врач  города

И. В. Залепа,  руководители

городских поликлиник №№

1, 2 и стоматологической

поликлиники. На нем обсуж�

дались вопросы проведения

углубленного диспансерно�

го обследования ветеранов

Великой Отечественной

войны.

(Окончание на 2�й стр.)

Для 
участников 

войны

Лидер 
среди 
школ

ПРИЕМ ГРАЖДАН

УПРАВЛЯЮЩИЕ КОМПАНИИ ПРИВЛЕКАЮТ К РАБОТЕ  ПО ПЕРЕХОДУ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ ЛЬГОТ – 2 стр.



Международная трасса
«Москва�Рига» очень рента�
бельна и пользуется спро�
сом у представителей пере�
возчиков. На территории
СЗТУ на начало 2010 года
уже запущено три таможен�
но�логистических термина�
ла – в Себежской, Выборг�
ской и Калининградской об�
ластной таможнях. 

Овинковский таможенный

пост Себежской таможни
работает без малого один
месяц, но коллектив поста
уже имеет свои профессио�
нальные наработки. За не�
большой отрезок времени
принято к таможенному
оформлению 74 грузовых
таможенных декларации,
выпущена 71 ГТД, проведе�
но 11 таможенных досмот�
ров, взыскано на конец ян�

варя 34,07 млн руб., что сос�
тавило 181,8% от выполне�
ния контрольного задания
по формированию доходной
части федерального бюд�
жета.

Теперь представителям
фирм перевозчиков, пере�
секающим российско�лат�
вийскую границу в междуна�
родном автомобильном пе�
реходе «Терехово�Бурачки»
необязательно следовать в
центральные регионы Рос�
сии, чтобы оформить товар.
На сегодняшний момент это
можно сделать на Овинковс�
ком посту.  
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С ними встретились пер�

вый заместитель руководи�

теля аппарата Администра�

ции Александр Котов, за�

меститель начальника Уп�

равления соцзащиты Инна

Бернацкая, начальник Уп�

равления информационных

технологий Юрий Колесни�

ков.

Речь шла о формах взаи�

модействия по переходу

предоставления льгот в де�

нежной форме. Управляю�

щим компаниям было пред�

ложено участвовать в прак�

тической работе новой

компьютерной программы,

которая позволяет учиты�

вать граждан, имеющих пра�

во на данный вид социаль�

ной помощи, а также рас�

считывать размер денежных

средств за ЖКУ.

Как было подчеркнуто,

согласно Федеральному за�

кону «О Фонде содействия

реформированию жилищно�

коммунального хозяйства»

(№ 185�ФЗ от 21 июля 2007

года), с 1 января 2010 года

субъекты Российской Феде�

рации должны заменить

форму предоставления 

льгот по оплате жилищно�

коммунальных услуг с нату�

ральной на денежную. Если

прежде, до января 2010 го�

да, сумма льготы вычита�

лась из счета за оплату ЖКУ

и органами социальной за�

щиты возмещались органи�

зациям, предоставляющим

коммунальные услуги, то с 1

января на имя каждого 

льготника открыт счет, на ко�

торый поступают денежные

компенсации за коммуналь�

ные услуги. Пособие получа�

ют все категории федераль�

ных и областных льготников,

имеющих право на льготы

ЖКХ, а также многодетные

семьи.

Инна Бернацкая подчерк�

нула, что при выплате льгот

ни один гражданин не пост�

радает. «В январе льготни�

кам перечислена денежная

компенсация за январь и

февраль, ее объем составил

усредненную сумму за де�

кабрь. За март средства бу�

дут перечислены своевре�

менно», � сказала она. В

настоящее время специа�

листы территориальных уп�

равлений соцзащиты рас�

считывают суммы денежных

средств, которые льготники

будут получать. Эта работа

уже завершена в Струго�

Красненском, Пыталовском,

Дедовическом, Бежаницком

районах. Десяти районам с

небольшой численностью

населения работу поручено

завершить 15 февраля, ос�

тальным – к 1 марта.

В конце заседания были

озвучены рекомендации по

информированию населе�

ния о переходе к предостав�

лению мер социальной под�

держки по оплате ЖКУ в де�

нежной форме.

www.pskov.ru

Совещание по вопросу осуществления перехода к

предоставлению мер социальной поддержки по опла�

те ЖКУ в денежной форме состоялось в понедельник,

15 февраля, в Администрации Псковской области.

Инициаторами его проведения выступили Главное го�

сударственное управление социальной защиты насе�

ления Псковской области и Управление информацион�

ных технологий Администрации региона. К участию в

совещании были приглашены руководители управля�

ющих компаний районов области.

(Окончание.
Начало на 1�й стр.)

И мы понимаем, что высо�
кие результаты совместного
труда  выпускников и педаго�
гов  гимназии стартуют не
иначе, как с её начальной
школы. Именно здесь  фор�
мируется  личность гимна�
зиста, его стремление к ус�
пеху. Ведь не только сами
предметы лежат  в основе
грамотного преподавания,
но, как известно,  немало�
важна  и  их подача! В гимна�

зии, как и в каждой школе,
выработана собственная
методика обучения.  И, сле�
дуя  избранным  курсом,  за�
дача начальной школы – под�
готовить  ребёнка к ответ�
ственности за свою работу,
научить его самостоятель�
ности и при всём при этом �
помочь  ему раскрыть в себе
творческую личность, спо�
собную самовыражаться, а
значит,  чувствовать свою
значимость и неповтори�
мость среди окружающих. А

предметное обучение начи�
ная с первого класса, вооб�
ще, уникально!  Ведь это не
только более углублённое
изучение каждого отдельно�
го  предмета, но и  первые
навыки социальной адапта�
ции  человека в обществе! А
проще всего  можно сказать
так: у пятиклассника увели�
чивается число изучаемых
предметов, а у него уже есть
опыт общения и взаимодей�
ствия с разными педагога�
ми, и ему уже не надо на это
тратить  свои  силы!  Стоит
ли говорить, что  дальнейше�
му обучению от этого только
польза?!  Но и помимо всего
прочего, в гимназии,  конеч�
но же, проводится  серьёз�
ная воспитательная работа.
Ну, во�первых: дружный пе�
дагогический коллектив –
это хороший наглядный  при�
мер для учащихся!  А куль�
турно�просветительская ра�
бота ведётся в гимназии с
особой душевностью и теп�
лотой! Это и приятные и не�
забываемые  встречи на ма�
лой  родине Софьи Василь�
евны Ковалевской в Полиби�

но!  Это и познавательно�ув�
лекательные занятия, вдох�
новлённые талантами нашей
знаменитой землячки!  Это и
многое другое, что прочно
закладывает в душу каждого
гимназиста любовь к своему
городу, краю, а значит,  мож�
но надеяться � и самой Рос�
сии! В трудную эпоху иска�
ния  национальной идеи, на
малом примере нашей гим�
назии, можно сказать, что
вот она, идея:  беречь то де�
ревце, что возле школы рас�
тёт, мальчику вежливо про�
пустить девочку первой в

класс…  Ведь это не трудно,
и этому можно научиться!
Вот и гимназия живёт своей
жизнью и кропотливо соби�
рает по крупицам…  И обе�
щают в  гимназии сделать
капитальный ремонт.  И он
нужен! Очень нужен!  Лишь
надеются все: и учителя, и
ученики, и мы, их родители,
что это никак не повлияет  на
слаженную здесь  уже  сис�
тему обучения: с первого
класса по последний! Ведь
гимназия – это не только
школа, но это целостный ор�
ганизм, со своими аортами,

венами и капиллярами.  И
было бы очень хорошо, если
бы капитальный ремонт на�
чался с  самой пристройки к
школе, что решило бы проб�
лему нехватки помещений
для классов.  А там дальше,
этаж  за этажом, постепенно
преображалась бы и  вся
гимназия! Очень надеемся
на действенную силу горо�
дской Администрации и на
разумную волю управления
великолукского образова�
ния! 

Родители 2 «Б» 
класса гимназии

Среда,  17  февраля  2010 г.«ВПНовости»

Таможня

С 19 января 2010 года в структуре Себежской тамож�

ни функционирует Овинковский таможенный пост, ко�

торый расположен в 800 метрах от государственной

границы Российской Федерации. 

(Окончание.
Начало на 1�й стр.)

Как говорил И. В. Залепа,
определен контингент лиц,
подлежащих диспансерно�
му обследованию, а всего
их  1482 человека. Среди
них инвалиды войны, участ�
ники войны, супруги погиб�
ших (умерших) инвалидов и
участников войны, ветераны
войны и лица, награжден�
ные знаком «Житель бло�
кадного Ленинграда».

Он также отмечал, что в
медицинских учреждениях
разработаны графики про�
ведения осмотров. Для обс�
ледования и лечения участ�
ников войны в стационаре
выделены койки (10 – в кар�
диологическом отделении и
10 – в неврологическом от�
делении). В стационаре для
лечения ветеранов имеется
достаточный запас лекар�
ственных средств.

На конец прошлой недели
прошли обследование 34
человека, причем все они
осмотрены на дому. Некото�
рые из них в настоящее вре�
мя проходят обследование
и лечение в стационаре.

В проведении диспансе�
ризации активно задейство�
ваны и сотрудники МУЗ
«Стоматологическая полик�
линика». Как говорила глав�
ный врач этого учреждения
Г. А.  Петрова, ими осмотре�
ны 28 ветеранов, причем 15
из них – на дому. По мере
необходимости им там же, в
домашних условиях, сразу
во время осмотра оказыва�
ется стоматологическая по�
мощь. Другие же нуждаются
в амбулаторном лечении. Из
числа осмотренных 8 чело�
векам необходимо зубопро�
тезирование.

Как отмечали медики, ра�
бота по проведению углуб�
ленного диспансерного
обследования участников и
ветеранов войны еще толь�
ко набирает, как говорится,
обороты, но то, что будет в
их силах, они сделают.

Галина КРАСНОВА

Реализация Концепции взяла свой старт
Здравоохранение

Для 
участников 

войны

Образование

Лидер среди школ

Управляющие компании привлекают 
к работе по переходу предоставления льгот 

по оплате ЖКУ в денежной форме

За 2009 год сотрудниками
таможни было выявлено бо�
лее 190 тыс. единиц продук�
ции, обладающей признака�
ми контрафактной. В срав�
нении с 2008 годом количе�
ство выявленного контра�
фактного товара увеличи�
лось более чем в 13 раз.   

Так, за прошедший год в
рамках таможенного контро�
ля при перемещении това�
ров через таможенную гра�
ницу сотрудниками таможни

за незаконное использова�
ние товарных знаков возбуж�
дено 7 дел об администра�
тивных правонарушениях по
ст.14.10 КоАП РФ. В качестве
предметов административ�
ных правонарушений изъято
более 5 тыс. единиц контра�
фактной продукции. 

При применении системы
управления рисками выявле�
на попытка оформить с нару�
шением прав интеллектуаль�
ной собственности более 39

тыс. единиц газированного
напитка «Coca�Cola». 

Как показывает практика,
наиболее существенные ре�
зультаты по выявлению
контрафактных товаров при�
носит совместная работа с
правоохранительными под�
разделениями таможни. Так,
в 2009 году по оперативным
разработкам пресечены по�
пытки ввоза на таможенную
территорию партий контра�
фактных товаров, общее ко�
личество, которых состави�
ло более 180 тыс. единиц. 

Александра ЗАПЛАТИНА,
главный государственный
таможенный инспектор по

связям с общественностью
Себежской таможни

Защитим интеллектуальную собственность
В рамках усиления контроля и пресечения оборота

через таможенную границу Российской Федерации
товаров, обладающих признаками контрафактных,
сотрудниками Себежской таможни проводится комп�
лекс проверочных мероприятий в отношении товаров,
находящихся под таможенным контролем, в том числе
на складах временного хранения. 



Рассмотрев предложения

политических партий, соб�

раний избирателей по месту

жительства, работы, по кан�

дидатурам, предлагаемым в

состав участковой избира�

тельной комиссии избира�

тельного участка №111 в со�

ответствии со ст. 23 «Изби�

рательного кодекса Псковс�

кой области», постановле�

нием Территориальной из�

бирательной комиссии г. Ве�

ликие Луки от 02.02.2010 го�

да №2/38�263 «О количест�

венном составе Участковой

избирательной комиссии

№111», Территориальная

избирательная комиссия го�

рода Великие Луки поста�

новляет:

Сформировать участко�

вую избирательную комис�

сию избирательного участка

№111 в количестве 11 чле�

нов комиссии с правом ре�

шающего голоса в составе:

33Адрес электронной почты: velpravda@ellink.ru

Выборы

Всё живое движется, ви�

доизменяется, синтезирует

и ассимилируется. Самосто�

ятельный новый вид едино�

борств появился в Японии. С

1980 года в Японии Адзумо

Такаши, философ по образо�

ванию, мастер по призванию

сердца начинает развивать

новое направление, которое

изначально называется Дай�

до � джуку карате до с прис�

тавкой ку до. В последствии

слово каратэ перестало ис�

пользоваться, и Междуна�

родная федерация кудо при�

обрела своё название. Ос�

нователь в рамках одной

школы объединяет три со�

вершенно отдельных вида �

бокс, дзюдо и каратэ, взяв

наиболее эффективное от

каждой школы.

Разработанный в итоге

арсенал приёмов, защитные

снаряжения, включающие

шлем, сформированные

правила позволили макси�

мально приблизить поедин�

ки к боевым без риска для

здоровья.

Какие только сравнения

не находили новому виду

журналисты: «ярусное кара�

те», «поединок неукроти�

мых» � новый вид борцовс�

ких искусств вызвал непод�

дельный интерес людей, те�

левидения и прессы, ожив�

ляя потоками новостей ми�

ровые спортивные события.

В Россию интерес к интег�

рированной технике боя

пришёл уже с востока. Пер�

вые клубы появились 1993

году во Владивостоке. Поз�

же в Москве основана Рос�

сийская федерация кудо.

(Окончание на 4
й стр.)

Среда,  17  февраля  2010 г.«ВПНовости»

Всплеск интереса к восточной философии и восточ

ным единоборствам произошёл в Америке и Европе ещё
в начале шестидесятых годов прошлого столетия. Пос

тепенно волна докатилась и до нас. Пик повального ув

лечения каратэ, кунфу и т. д. пришёлся в Советском Со

юзе на 80
е вместе с просмотрами фильмов с участием
Джеки Чана. И молодые люди, и мальчишки, вдохнов

лённые героями кино, мечтали стать такими же неуязви

мыми виртуозными мастерами.

Официально

Воспитавший  шестерых

детей, прошедший жизнь

испытаниями Великой Оте�

чественной войны, Илья Ни�

китович,  сделал большой

вклад и в формирование ха�

рактера  внучки. Здоровый

взгляд на жизнь, полученный

от своих близких людей и то�

варищей по работе способ�

ствовал тому, что Надежда

осмысленно решила стать

членом КПРФ.

В Великих Луках Надежда

Андреевна  закончила  шко�

лу № 8. В школьные годы ей

повязали пионерский галс�

тук, а затем – пришло время

деятельной юности � вручи�

ли комсомольский билет. В

городе на Ловати Надя Гогу

училась в музыкальной шко�

ле и театральной студии. 15

лет своей жизни Надежда

Андреевна посвятила рабо�

те на Октябрьской железной

дороге.

Успешно закончив заоч�

ное обучение в Московском

государственном областном

университете по специаль�

ности «Мененджмент орга�

низации», Н. А. Гогу открыла

предпринимательскую дея�

тельность. В настоящее вре�

мя Надежда Андреевна  � ди�

ректор заведений общест�

венного питания.

Лидер по своей натуре,

Надежда Андреевна Гогу

уверена в достижении пос�

тавленных перед собой це�

лей, она созидает добро в

себе и в людях. Мать троих

детей,   эта волевая женщи�

на прививает своим детям

веру в справедливость и лю�

бовь к жизни, дружествен�

ное расположение к своим

товарищам. Самое главное,

что Надежда Андреевна са�

ма ответственный человек, и

эту замечательную черту

ищет не только в своих де�

тях, друзьях и соратниках по

партии, но и в людях, кото�

рые встречаются на её жиз�

ненном пути.

Учитывая значительный

вклад в развитие городских

отделений КПРФ и «Всесо�

юзного Союза женщин «На�

дежда России», отдав пред�

почтение энергии молодос�

ти, Партия выдвинула На�

дежду Андреевну кандида�

том в депутаты по Избира�

тельному ок�

ругу № 15 и

включила её

в патриоти�

ч е с к и й

фронт, состо�

ящий из 2�х

кандидатов

коммунистов

и одного бес�

партийного

на предстоя�

щие выборы.

П р е д в ы �

борная прог�

рамма кан�

дидата осно�

вана на ан�

тикризисной

п р о г р а м м е

КПРФ. Ос�

новные пунк�

ты програм�

мы Н. А. Гогу:

отстаивание

и н т е р е с о в

многодетных

семей, вып�

лата социальных пособий,

защита прав женщин, пре�

доставление жилья моло�

дым семьям.

Ц е л е у с т р е м л ё н н о с т ь ,

инициативность, спаянные в

характере с организаторс�

кими способностями и ли�

дерским качеством – будут

способствовать успешной

реализации предвыборной

программы Надежды Андре�

евны, выполнению наказов и

обращений избирателей.

Депутат Великолукской

городской Думы 

П. Г. ВАСИЛЬЕВВеликолучане должны жить достойно!
(Публикуется на бесплатной основе).(Публикуется на бесплатной основе).

Кандидат в депутаты Великолукской городской Думы 

по одномандатному избирательному округу №15

ОЛЕГ АНАТОЛЬЕВИЧ ПАВЛОВ
Надежда Андреевна Гогу, 38 лет, родилась в г. Ат


карск Саратовской области в семье рабочих. В 1975

году  мать  Надежды Андреевны 
 Екатерина Ильинич


на привезла Надю на свою Родину 
 в город Великие

Луки, где большим авторитетом для девочки стал её

дедушка – Илья Никитович.

Профессионализм, целеустремленность, 

ответственность!

Кандидат в депутаты Великолукской городской

Думы по избирательному округу № 15

Надежда Андреевна Гогу

Сообщение

№ п/п Ф.И.О.
Год

рождения
Образование Место работы Кем выдвинут

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

Абрамова 
Светлана Викторовна

Бурхина 
Наталья Леонидовна

Герасимова 
Татьяна Владимировна

Ефимова 
Татьяна Юрьевна

Иванова 
Галина Николаевна

Леоненко 
Леонид Николаевич

Михайлова 
Нина Алексеевна

Никитина 
Галина Ивановна

Петрова 
Галина Алексеевна

Пучкова 
Тамара Михайловна

Шкроба 
Мария Фёдоровна

1978

1957

1956

1957

1965

1957

1957

1947

1950

1953

1953

высшее

высшее

среднее

высшее

высшее

высшее

среднее

высшее

высшее

высшее

высшее

Временно не работает

ЗАО «ЗЭТО», экономист

Пенсионер

МДОУ «Детский сад №8 комбини�
ров. вида», заведующая

Пенсионер

МУП «ДСУ г. Великие Луки», мас�
тер участка

МОУ «СОШ №16», зам. директора
по АХЧ

Пенсионер

Главный врач МУЗ «Стоматологи�
ческая поликлиника»

ФГОУ ВПО «ВГСХА», зав. аспи�
рантурой

Референт Президента ООО «Уп�
равляющая компания «ЭЛВО»

Политической партией
«ЛДПР»

По месту жительства

По месту жительства

Коллективом МДОУ «Детс�
кий сад №8»

Политической партией
«Справедливая Россия»

Политической партией
«КПРФ»

Коллективом МОУ «СОШ
№16»

По месту жительства

Коллектив МУЗ «Стомато�
логическая поликлиника»

Коллективом ФГОУ ВПО
«ВГСХА»

Политической партией
«Единая Россия»

Председатель ТИК г. Великие Луки М. К. КАСАТКИН

Спорт

Кудо 3 реальнее только жизнь
(Девиз Всемирной федерации кудо)



В дежурную часть за неде�

лю доставлялось 80 чело�

век, по подозрению в совер�

шении преступлений – 27,

несовершеннолетних – 9.

Клиентами медвытрезвите�

ля стали 90 великолучан. По

линии ГИБДД зафиксирова�

но 450 административных

правонарушений. Задержа�

но 9 пьяных водителей. Про�

изошло 41 ДТП, из которых

ни одного не было с постра�

давшими. Изъято 135 лит�

ров «левого» алкоголя, 3

единицы оружия, 79 бое�

припасов. 

9 февраля через незапер�

тую форточку было совер�

шено проникновение в по�

мещение по ул. Школьной,

14. Похищены деньги в раз�

мере 19 тыс. рублей.

Путём пролома крыши га�

ража в ГСК на ул. Шевченко

похищено имущество на 7,5

тыс. рублей. Кража прои�

зошла в период с 8 по 11

февраля.

11 февраля из раздевалки

спортзала по ул. Парковой,

4 путём подбора ключа ук�

радена барсетка с деньга�

ми. Ущерб оценивается в 

2,5 тыс. рублей.

Из салона «ГАЗели», сто�

явшей у дома № 64 по пр.

Гагарина, 12 февраля похи�

щен жидкокристаллический

телевизор с DVD. Стоимость

украденного оценена в 11

тыс. рублей. 

На следующий день из

прихожей по ул. Энгельса, 4

свободным доступом про�

пали деньги в размере 2

тыс. рублей. А из автомоби�

ля «ВАЗ�2109», стоявшего

на ул. Глинки, 39 – 2 колеса в

сборе и автомагнитола. В

магазине «РемАрх» на ул. 

К. Либкнехта из сумки был

похищен кошелёк с 6,5 тыс.

рублей.

11 февраля в ГСК «Строи�

тель» у несовершеннолет�

него 1996 года рождения

был отобран мобильный те�

лефон «Нокиа». Ущерб оце�

нивается в 5700 рублей.

Факт мошенничества прои�

зошёл 6 февраля, однако об�

ращение в милицию поступи�

ло только 8�го. К гражданину

1916 года рождения на ул.

Манежной пришли злоумыш�

ленники и стали предлагать

купить у них мёд. В результа�

те человек и мёда не получил,

и с деньгами в размере 32,5

тыс. рублей расстался.

Обнаружена очередная

фальшивая 1000�рублёвка.

Её серия и номер тЛ

5702246. Водяные знаки и

микроперфорация имити�

рованы, герб Ярославля при

повороте не меняет цвет,

бумага не соответствует

оригиналу. 

Подготовил 

А. КАНАВЩИКОВ

За помощь в подготовке

обзора благодарим 

майора милиции 

В. М. Смирнова
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Комитет по строительству, архитектуре и
градостроительству Администрации горо6
да Великие Луки в соответствии с решением
Великолукской городской Думы от 26.08.2005
№ 66, на основании заявления Смекалова В. Л.
от 09.10.2009 информирует население о про�
ведении публичных слушаний по вопросу изме�
нения разрешенного использования земельно�
го участка, расположенного по адресу: г. Вели�
кие Луки, ул. пер. Богдановский, д. 33, пред�
назначенного со «строительства торговой базы
с административно�бытовыми помещениями»
на другой вид разрешенного использования
«эксплуатацию и обслуживание торговой базы
с административно�бытовыми помещениями».

Публичные слушания состоятся 11 марта
2010 года в 10.00 по адресу: г. Великие Лу6
ки, ул. Энгельса, 13.

Предварительно ознакомиться с соответ�
ствующей информацией (место расположения
земельного участка, вид запрашиваемого ис�
пользования и т. п.) можно в комитете по стро�
ительству, архитектуре и градостроительству
Администрации г. Великие Луки в рабочие дни с
10.00 до 13.00 по адресу: ул. Энгельса, д. 13.

Сообщает ГОВД 

Среда,  17  февраля  2010 г.«ВПНовости»

За период времени с 8 по 14 февраля в дежурную

часть поступило 447 сообщений, из них о преступле*

ниях – 42 (нераскрытыми остались 11). Зарегистриро*

вано 13 краж, 2 грабежа, 1 повреждение чужого иму*

щества, 1 факт незаконного проникновения в жилище,

2  мошенничества, 1 самоуправство, 1 факт сбыта под*

дельных денежных знаков, 8 угроз убийством. 

Криминальная хроника

9 февраля. ДТП на перекрестке ул. Дьяконова и 3�й Ударной Армии. Фото Татьяны ЛАПКО

Спорт

Кудо 6 реальнее только жизнь

(Окончание.
Начало на 3*й стр.)

Японцы интенсивно про�
пагандировали новый вид,
проводили большое количе�
ство семинаров и соревно�
ваний. Ударом для них ока�
зался открытый чемпионат
Японии Хукутоки�97, когда
победителем стала сборная
России. После этого собы�
тия японцы ушли в тень со�
вершенствования своей
подготовки и сделали эти
чемпионаты закрытыми. Но
всё же чемпионат мира 2005
года подтвердил, что рос�
сийские кудоисты � силь�
нейшие. Российская сбор�
ная в тот год завоевала ти�
тул «Чемпиона мира».

Об этом мы побеседовали
с руководителем клуба кудо
в Великих Луках А. В. Тимо�
феевым. Знакомство с кудо�
истами состоялась в трени�
ровочном зале спортивного
клуба «Дзержинец». Учебно�
тренировочным процессом
руководят два преподавате�
ля кудо: старший тренер
Андрей Владимирович Ти�
мофеев и Владимир Алекса�
ндрович Андрусов, который
также является активно выс�
тупающим в поединках
спортсменом. Ни много ни
мало Владимир Андрусов �
победитель открытого чем�
пионата Европы «Белые во�
ротнички», проходившего в
прошлом году в Германии.

Приятно было наблюдать,
как хорошо физически под�
готовлена группа. Интен�

сивно, до капель пота на лбу
выполнялась общая размин�
ка и элементы специальных
упражнений. Было понятно �
в этом зале настоящие муж�
чины или те, кто стремится,
таковыми быть. Доказали
это и продемонстрирован�
ные прямо здесь спарринги
спортсменов. Рядом с таки�
ми ребятами не покидает
чувство надёжности. По ло�
гике жанра задаю провока�
ционный вопрос:

* Знания и сила в руках
злодея – опасность, что
может служить гарантией
высокой нравственности
спортсменов?

� Во�первых, восточные
единоборства подкреплены
философией, кудо придер�
живается философии Вели�
кого Пути, основной из пос�
тулатов которого гласит �
каждое тёмное деяние возв�
ращается к первоисточнику
и препятствует продвиже�
нию просветления его соз�
нания. Кроме того, сомни�
тельное поведение ставит
преграду в продвижении
спортивной карьеры. 

* Какой возрастной кон*
тингент у занимающихся
кудо?

� Возраст значения не
имеет. Участвовать в сорев�
нованиях можно с семи лет
и далее. Мастер же постоян�
но стремится к совершен�
ству независимо от возрас�
та, даже будучи в почтенных
годах.

* Сколько времени раз*

вивается кудо в Великих
Луках?

� Уже около десяти лет.
* Какие позитивные мо*

менты в настоящем уже
можно отметить?

� Наша команда достаточ�
но сплочённая. Ребята соз�
нательно и серьёзно трени�
руются. Радует достаточно
плотный график соревнова�
ний. Так, в октябре и ноябре
дважды выступали в Пскове,
в декабре участвовали в
зимнем первенстве Северо�
Западного округа в Чере�
повце. В январе в Пскове
состоялось открытое перве�
нство Псковской области, в
котором приняли участие
спортсмены из Санкт�Пе�
тербурга, Пскова, Новгоро�
да, Великих Лук и Печор. На�
ша команда заняла 2�е ко�
мандное место и привезла
домой чемпионов и призё�
ров. Сейчас готовимся к
очередной встрече. Весен�
нее первенство Северо�За�
падного региона состоится
в марте также в Пскове. На
него сейчас направлена вся
подготовка. Следующим
значительным этапом ста�
нет чемпионат страны в
Москве.

* Это серьёзная заявка.
На каком основании рас*
считываете на столь значи*
тельную перспективу?

� В первую очередь, уст�
ремлённость к успеху. Кро�
ме того, результаты говорят
сами за себя: по итогам
2009 года у нас два чемпио�
на Северо�Западного реги�
она Российской Федерации,
три чемпиона Псковской об�
ласти, вся сборная города
входит в число призёров об�
ласти.

Также определённым ру�
бежом становления будет
создание Федерации кудо в
Великих Луках. Уже выпол�
нена значительная часть ра�
боты для её регистрации,
можно сказать, что дело ос�
талось за малым.

6 Благодарю за беседу.

Светлана ПАРАМОНОВА


